



Masterhacks - Los creadores de videojuegos Karaokulta, han desarrollado un juego muy peculiar con el que los usuarios pueden atacar a Donald Trump.

Se trata de Trumpealo, juego que parodia la situación política que se vive en Estados Unidos luego de las polémicas y declaraciones del magnate, donde el principal objetivo es evitar que obtenga apoyo y continúe con sus declaraciones.

Se le arrojan zapatos, botellas, pelotas, entre otros objetos, con lo que Trump se mantiene dentro del escenario, pero si se apoya al magnate arrojándole flores o dinero, acelerará su salida del estrado y terminará el juego.

El objetivo es mantener el mayor tiempo posible al personaje en el escenario, para acumular puntos y poder hacer combos sorpresa para darle muchos golpes en algunos segundos.

El CEO de Karaokulta, Jorge Suárez, afirmó que por ahora el juego tiene un desarrollo mínimo viable.

«Es la unidad más chiquita de juego que sacamos, para ver si la gente nos ayuda a construirlo y si en realidad lo quiere», comentó Suárez y afirmó que hasta ahora han tenido una gran aceptación en el público mexicano.

Por ahora el juego está en versión beta y se puede descargar gratis en el sitio trumpealo.karaokulta.com.